
河河中中だだよよりり  
《第１８号》 

2024 年 12 月２日発行 

宇都宮市立河内中学校 

校長 森下 薫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              ○○実実力力をを養養うう    

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

魅力ある学校づくり地域協議会を開催 

 １１月２１日（木）第２回河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会を開催しました。委員の皆様に給

食を試食していただいた後、５校時授業参観、そして今年度の学校・協議会が行ってきた取組の報告等を

行いました。学校への貴重なご意見をいただきました。明日からの教育活動に役立てていきたいと思いま

す。ありがとうございました。（詳細は『河内中 魅力ある学校づくり地域協議会だより』に掲載します。） 

フードパントリー『おやつカフェ』開催 
 １１月１８日（月）放課後、武道場において第２回フードパ

ントリー『おやつカフェ』を開催しました。今回もＮＰＯ法人

栃木県こども応援なないろ様のご協力で、廃棄前のパンを配付

しました。食品ロスの削減について考える機会になりました。 

未来会議を開きました 
 地域協議会に続いて、本校生徒会役員と協議会委員の皆様とで『未来会議』を開きました。テーマ「地

域とつながる。未来につなげる。」について意見を出し合いました。今回、生徒たちにとって貴重な機会と

なりました。ここで出た内容を検討し、今後の取組に生かしていきたいと思います。 

県立高校 学校別説明会を行いました 
 １０月３１日（木）から１１月２７日（水）まで、市内外１１校の県立高校の先生方をお招きして、学

校ごとの説明会を行いました。直接、高校の先生から学校生活の様子や入学試験に関する情報等の話を聞

き、進学先を考える上でとても参考になりました。 
宇都宮  宇都宮東  宇都宮南 

宇都宮北  宇都宮女子  宇都宮中央 

宇都宮白楊  宇都宮商業 

石 橋  さくら清修  高根沢 



 

 校内マラソン大会が終わりました。辛く苦しい時間ではあっても、

ゴール後は達成感と清々しい気持ちになったかと思います。私は、

40 代半ばから 11 月に山梨県で開催される「富士山マラソン」に

10 年続けて参加しました。コロナ禍以降はオンラインマラソンに

変え、10 日間で 42.195km を年に 4 回走っています。毎日走れ

ば 1 日 4km ほどですが、忙しさから毎日走れず 1 日に 20km 近

く走ることもあります。その期間は、毎日筋肉痛と闘いながら過ご

しています。走ることを通して、健康増進と併せて目標に向けて最

後まで粘り強くやり抜くことを、今でもチャレンジしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

走ること 

校内マラソン大会を実施しました 
1１月１６日（土）宇都宮市立中学校で一斉に土曜授業が行われ、本校では校内マラソン大会を実施しま

した。女子２．６ｋｍ、男子３．７ｋｍのコースで行い、沿道では多くの保護者・地域の皆様からたくさ

んのご声援をいただきました。生徒たちにとって大きな励みになりました。ありがとうございました。 

〔女子 ９：２０スタート〕            〔男子 ９：４５スタート〕 

避難訓練を行いました 
１１月２０日（水）５校時後に避難訓練を実施しました。今回は、校舎内に不審者が侵入してきたことを想定して行

いました。当日は小雨のため、生徒達は安全に注意しながら体育館へ避難し、一方で、不審者対応の教職員は、さすま

た等を使って不審者を制圧する訓練を行いました。体育館では、宇都宮東警察署の方から安全講話がありました。 

租税教室がありました 
１１月２２日（金）５校時、３年生を

対象にした租税教室を行い、宇都宮市役

所理財部資産税課職員の方から講話を

いただきました。国や地方公共団体の財

政を支える税の意義や役割について理

解することができました。 


